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 クラブ協議会 

 
 
 
 
 
 

♦SAA                 山口 久仁幸委員長 

 1 年間、SAA という大役をやらせていただきまし

た。休まず出席するように心がけをしました。 

 ガバナーも言っておられましたが、「楽しい例会」

にしなければと思い、１年間やってきましたが、

出席率が悪かったことが残念に思います。また、

会員スピーチを思うようにできなかったことが

反省点です。 

 

♦管理運営・広報・増強委員会  今村 勲委員長 

 管理運営とは、考えましたが委員会の仕事はない

ようですね。広報に関しては、以前に委員長を引

き受けたことを思い出しました。今は事務局さん

にお願いしています。増強に関しましては、炉辺

会合が少ないように感じました。1年間ありがと

うございました。 

 

♦出席・ニコニコ委員会    森田 康之委員長 

 出席免除会員が 7名となりましたので、出席率は

上がりますが、出席していただけないためニコニ

コは集まりません。ニコニコは次年度の青少年、

社会奉仕の大事な予算となりますため、心配にな

ります。1年間ご協力ありがとうございました。 

 

♦プログラム委員会      森川 昌紀委員長 

  会長の方針である、プログラムの充実を心がけま

した。早々にプログラム委員会を開き、プログラ

ムを決めました。また、毎月の月間方針に合わせ

た地区の卓話者や外部卓話に関しては、副委員長

の須田先生のお蔭で素晴らしい卓話者に来てい

ただきました。そして、親子 3代 3クラブ合同例

会に関しては、6回開催することが出来ました。

１年間ありがとうございました。 

 

♦親睦委員会          槙 孝夫委員長 

今年度の親睦は 6回ございました。8月 31日「新

旧会長幹事歓送迎会」を江南春にて、12月 21日

「親睦クリスマス家族例会」を川口銀座アスター

にて、ものまねタレントマリモちゃんのショーや

ビンゴ大会で盛り上がりました。1月 11日「親 

睦新年会」を鰻料理 川福にて、4月 12日は「茂

木会員の寄席」を楽しみました。5 月 23 日「親

子 3代 3クラブ合同夜間例会」をベルヴィ武蔵野

にて、当クラブ 2000 回記念例会でした、アトラ

クションとして、ダイエットインストラクター

「ヤセ騎士さん」の健康や芸能界の裏話を楽しみ

ました。そして、6月 3.4日「親睦旅行」は、富

士五湖周遊～下部温泉を中型貸切バスに 6 名で

広々使わせていただきながらの楽しい旅行とな

りました。1年間ありがとうございました。 

 

♦米山奨学金委員会       盧 聖煥委員長 

 2年続けて委員長をさせていただきました。前年

度は 100％達成しました。素晴らしいプログラム

ですので、自然と集まるものだと思っておりまし

たが、結果的には 67.8％で終わることとなりま

す。反省と感謝を申し上げます。 

＊その後寄付をいただき、100％達成いたしました。 
 

＊発表が終わっていない委員会は次回例会にて 

 出席・ニコニコ報告 森田康之委員長 

 

磯  利昭 あと 2回です。残念ですがよろしくお

願いいたします 

小林  忠 磯年度ももう１回です頑張りましょ

う 

今村  勲 １年間何も出来なかった委員長で申

し訳ありませんでした！ 

須田  清 楽しいクラブ旅行でした 

槙  孝夫 １年間ご苦労様でした 

山口久仁幸 １年間ご協力ありがとうございまし

た 

盧  聖煥 今日はクラブ協議会ですが会長はじ

め皆様お疲れ様でした 

森田 康之 １年間ニコニコに協力ありがとうご

ざいます 

8口 9,000円  累計 644,941円 

会員 出席 計算 MU % 

20 13 16 1 87.5 
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